

SARREBOURG

Éducation

Apprendre la sécurité routière en se promenant en ville

Retrouvez nos photos sur republicain-lorrain.fr et sur notre appli mobile



Les enfants étaient accompagnés par des enseignants et des parents formés. Photo RL/Laurent MAMI

L'opération Promenons-nous dans la ville de Sarrebourg permet à 230 écoliers de primaire d'apprendre les règles de sécurité routière et les bons comportements du piéton. Pendant deux jours, les enfants suivent un parcours et répondent à des questions.

L'opération existe depuis une dizaine d'années. Promenons-nous dans la ville, organisée par l'Éducation nationale, l'Usep, la Ville de Sarrebourg en partenariat avec Prévention Maif, embarque les écoliers du CP au CM2 dans les rues de Sarrebourg, dans le but d'acquiescer les règles de sécurité routière et les bons comportements en tant que piétons.

Pendant deux jours, plus de 230 enfants des écoles de Sarrebourg Hoff, Bellevue, Saint-Louis, Maizières-lès-Vic, Mithelbronn, Lixheim, Hommarling ont suivi à pied un parcours dans la cité, de la Grand'Rue au jardin de la Li-

berté et de l'avenue Poincaré à l'avenue Clemenceau. Accompagnés par des enseignants et des parents bénévoles formés, les jeunes devaient s'arrêter au près de douze balises pour répondre à des questions sur l'architecture, le paysage urbain et la sécurité routière.

Un jeu de l'oie sur le code de la route

Ils devaient prendre la bonne décision quant à l'attitude du piéton face aux dangers de circulation. Les plus âgés devaient en plus réussir un parcours en autonomie suivi d'une évaluation. Des ateliers ludiques étaient également mis

en place au centre socioculturel, avec un test de connaissances après la visualisation d'une vidéo, un jeu de l'oie sur le code de la route, un jeu électrique sur les règles de sécurité. Une exposition mettait en valeur les travaux des élèves réalisés en amont dans les classes.

« Vous êtes en train de devenir les citoyens de demain, vous vous préparez à respecter les lois », a expliqué l'inspecteur de l'Éducation Nationale Alain Marchal. De son côté, Albert Jaeger, président de l'Usep, a souligné les atouts de Promenons-nous dans la ville : apprendre la tolérance, le vivre-ensemble et l'effort.